



Los Centros...

HERMANDAD DE EMPLEADOS EXENTOS NO DOCENTES DE LA UPR

19 de julio de 2017

En reunión sostenida durante la noche de ayer (martes, 18 julio) con el Dr. Darrel Hillman, Presidente interino, y parte de su equipo de trabajo quedó claramente establecida la permanencia de los Centros de Cuidado Diurno.

Luego de haberle explicado la trayectoria de dichos centros y su significado para todos los trabajadores universitarios, la administración universitaria expresó que no hay ninguna intención de afectar el funcionamiento de los mismos. Sí expresaron preocupación sobre su costo efectividad, a lo que indicamos estar dispuestos a discutir alternativas en reuniones futuras.

Sobre el Convenio Colectivo, solicitamos la continuidad de los trabajos ya iniciados, a lo que el Dr. Hillman indicó no tener reparos sobre el particular.

En resumen, fue una excelente primera reunión con la nueva administración universitaria. Su rápida atención a la solicitud de reunirnos que le hiciéramos, y el clima de respeto y deferencia que permeó durante la misma, nos brindan esperanzas de que habrá apertura al diálogo.

A la luz del resultado de esta reunión, no será necesaria la realización de la actividad que habíamos planificado.

Como ha sido nuestra costumbre, los mantendremos informados de cualquier situación que afecte las condiciones de trabajo de los trabajadores universitarios y de las medidas que tomaremos a esos fines.

¡Luchamos Para Vencer!